

Miguel Díaz-Canel réaffirme l'engagement et la solidarité de Cuba avec les pays caribéens



Montego Bay, 6 juillet (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel a réaffirmé dans la ville de Montego Bay, en Jamaïque, la solidarité de notre pays avec les nations caribéennes et le désir d'approfondir les liens de tout type avec la région.

Au cours d'une rencontre avec les leaders qui participent à la 39e Conférence des Chefs de Gouvernement de la Caricom, la Communauté des Caraïbes, qui prend fin aujourd'hui, Miguel Díaz Canel a rappelé les liens historiques et humains unissant les deux parties.

Dans son intervention, le chef d'état cubain a signalé :

« C'est un honneur que de saluer les leaders de notre Caraïbe, une mer que nous partageons comme berceau et foyer défiants où nous comptons les heures plus rapidement , en raison de la passion qui nous vient de sa chaleur et de sa force qui accouche d'ouragans, de plus en plus fréquents et destructifs et aussi en raison de l'élévation du niveau de la mer à cause du changement climatique que nous n'avons même pas provoqué.

J'ai l'honneur de vous transmettre le message fraternel d'amitié et de solidarité du camarade Raúl Castro, Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et de vous réitérer l'engagement invariable dont il vous a fait part au mois de décembre dernier au 6e Sommet Caricom-Cuba qui s'est tenu à Antigua-et-Barbuda, lorsqu'il a affirmé que les Caraïbes pourront toujours compter sur l'amitié, la gratitude et l'appui éternels de Cuba.

Cuba ne parcourt pas le monde en quémandeuse : elle le parcourt en sœur et elle agit avec l'autorité d'une sœur. En se sauvant, elle sauve » a signalé José Martí lorsqu'il organisait la Guerre Nécessaire. Et la Révolution, qui a transformé son legs en loi, n'a pas hésité à partager ce que nous avons, nos connaissances ; à appuyer autant que nous pouvons, encore plus dans les moments difficiles que dans les moments de bonheur, mais, tout simplement, toujours, avec une seule priorité : d'abord celui qui souffre le plus et si c'est un frère, avec plus de raison encore.

Nous avançons à Cuba dans un processus de perfectionnement du modèle socialiste de développement économique et social et nous travaillons à la réforme de la Constitution. Nous le faisons au milieu de difficultés économiques et de tensions financières énormes, accentuées par le renforcement du blocus économique, financier et commercial et par le recul des relations bilatérales avec les États-Unis.

Malgré ces obstacles énormes, le peuple cubain persiste dans la construction d'une nation souveraine, indépendante, socialiste, démocratique, prospère et durable, sans renoncer à aucun des principes qui ont guidé l'histoire digne de la Révolution ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/166287-miguel-diaz-canel-reaffirme-lengagement-et-la-solidarite-de-cuba-avec-les-pays-caribeens>



Radio Habana Cuba